

## 1.497 Petugas Pemilu di Kabupaten Bogor Tumbang

**CIBINONG (IM)**- Ribuan petugas yang mengawal proses demokrasi Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 dinyatakan tumbang atau sakit karena kelelahan. Dinas Kesehatan (Dinkes) Kabupaten Bogor mencatat, sedikitnya ada 1.497 petugas Pemilu yang dinyatakan sakit atau tumbang, yang mana ribuan orang ini didominasi oleh petugas KPSS.

Kabid pelayanan kesehatan pada Dinkes Kabupaten Bogor, Dyon Rivardin menyebut, berdasarkan Data Fasyankes Online (DFO), pihaknya mencatat ada 1.497 Petugas Pemilu yang dinyatakan tumbang. "Update data terakhir angka kesakitan 1.497, dan angka kesembuhan 1.442 serta dirawat di rumah sakit 19 orang," kata Dyon, Senin (19/2).

Menurut Dyon, dari ribuan tersebut, diagnosa penyakit terbanyak adalah tekanan darah (headache hipertensi), perut kembung (dyspepsia), saluran pernapasan (common cold) dan radang pada dinding lambung (gastritis). "Untuk penyebab utama kelelahan, karena dapat mempengaruhi daya tahan petugas, terutama yang mempu-

nyai faktor resiko," jelasnya. Sampai saat ini, lanjut Dyon, Dinas Kesehatan Kabupaten Bogor terus melakukan update jumlah petugas yang sakit maupun dirawat. "Dari data kami sementara petugas KPSS dominasi yang sakit," cetusnya.

Namun, Dinkes juga telah melaksanakan upaya promotif preventif sebelum tahapan pemilu dimulai. Dan dirinya mengimbau agar sebisa mungkin ada waktu istirahat yang diberikan kepada petugas pemilu dan benar-benar bisa dimanfaatkan.

"Selain itu, perlu mengurangi jenis makan minum yang bisa mempengaruhi kesehatan terutama faktor resiko," tegasnya.

Tak hanya itu, pihaknya pun melaksanakan tetap koordinasi dan komunikasi dengan petugas kesehatan, yang melaksanakan pemantauan di wilayah masing-masing. "Ya kami update setiap hari dua sampai tiga kali, dan dimungkinkan ada penambahan jumlahnya," katanya. ● gio

TEKAN LAJU INFLASI DAN KELANGKAAN

## Pemkab Bogor Gelar Gerakan Pangan Murah di Karadenan

**CIBINONG (IM)**- Untuk menekan laju angka inflasi sejumlah komoditi pangan seperti beras, minyak goreng, daging sapi, daging ayam, telur ayam, cabe merah dan lainnya, Pemkab Bogor melakukan gerakan pangan murah pada Selasa ini di halaman Kantor Kelurahan Karadenan, Cibinong.

"Mulai besok dan seterusnya, kami akan menggelar gerakan pangan murah demi menekan laju inflasi sejumlah komoditi pangan," ucap Kepala Dinas Ketahanan Pangan (DKP) Kabupaten Bogor, Asep Mulyana Sudrajat kepada wartawan, Senin (19/2).

Asep Mulyana Sudrajat menerangkan bahwa dalam gerakan pangan murah, jajarannya bekerjasama dengan Tim Pengendali Inflasi Daerah (TIPID) Kabupaten Bogor, Bulog, Badan Pangan Nasional, BPD Agro, Prima, Kelompok Tani hingga Pemprov Jawa Barat.

"Dalam pelaksanaan gerakan pangan murah ini, Pemkab Bogor tidak melakukannya sendiri, tetapi juga dibantu lembaga, badan, instansi dan kelompok tani. Selain di Kelurahan Karadenan, Cibinong, kami juga akan melakukannya di kecamatan lain," terang mantan Kepala Dinas Cooperasi dan UKM tersebut.

Ia menjelaskan ada 12 komoditi pangan yang bisa ditebus murah oleh masyarakat, seperti beras, gula pasir, minyak goreng, daging sapi, daging ayam, bawang merah, bawang putih, cabai merah keriting, cabai rawit merah dan aneka sayuran.

"Harga komoditi yang kami jual di gerakan pangan murah itu harganya lebih murah Rp 2 ribu hingga 30 ribu, seperti daging sapi Rp 130 ribu menjadi Rp 100 ribu perkilogram. Lalu, bawang merah dan bawang putih dijual Rp 10.500 dan Rp 14.500 per500 gram, sedangkan daging ayam dijual Rp 26 ribu perekor," jelasnya.

Ia melanjutkan bahwa jajarannya menyiapkan 7 ton beras untuk bisa dibeli oleh masyarakat Kelurahan Karadenan dan sekitarnya. Selain menekan laju inflasi, ia berharap bahwa gerakan pangan murah ini mencegah kelangkaan komoditi beras.

"Daging ayam kami siapkan 111 ekor, daging sapi 100 Kg, telur ayam 175 Kg, gula pasir 125 Kg, minyak goreng 650 liter, bawang merah, bawang putih, cabe merah keriting, cabe merah besar dan cabe rawit merah kami siapkan masing-masing sebanyak 20 Kg," lanjut Asep Mulyana Sudrajat. ● gio



IDN/ANTARA

### REKAPITULASI PERHITUNGAN SUARA PPK DI SUKABUMI

Petugas PPS menunjukkan perolehan suara saat rapat pleno rekapitulasi hasil perhitungan suara Pemilu 2024 di Cikole, Kota Sukabumi, Jawa Barat, Senin (19/2). KPU Kota Sukabumi melaksanakan rapat pleno rekapitulasi perhitungan suara di tingkat PPK dari 999 tempat pemungutan suara (TPS) di tujuh kecamatan yang berlangsung hingga Rabu (28/2).

## Pemkot Bogor Minta Dinas PUPR Kaji Ulang Pembangunan TPT

**BOGOR (IM)**- Sekretaris Daerah Kota Bogor, Syarifah Sofah meminta Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Kota Bogor mengkaji kembali rencana anggaran biaya (RAB) dan desain pengerjaan tembok penahan tanah (TPT) Muarasari, Kota Bogor yang longsor pada Minggu (18/2). Menurut Syarifah, pengerjaan PTP yang baru dimulai pada 5 Februari ini bernilai Rp 2 miliar. Namun, akibat longsor, ada perubahan kondisi tanah. Oleh karena itu Dinas PUPR diminta mengkaji ulang desain dan anggaran.

"Saya meminta ke Dinas PUPR dikaji kembali RAB-nya, karena sudah ada perubahan bentang long-

sorannya," ucap Syarifah kepada wartawan, Senin (19/2). "Disesuaikan lagi desainnya, RAB-nya, pasti itu berubah," sambung dia.

Melihat kemiringan longsor hampir 90 derajat, kemungkinan pembangunan dilakukan dengan teknik terasering guna menjaga kestabilan tanah. "Lihat kondisinya, nanti menyesuaikan lagi gambarnya karena ini hampir 90 derajat jadi dibikin terasering," ujar dia.

Saat ini, pengerjaan TPT dihentikan sementara waktu. Hal ini dilakukan usai longsor proyek TPT yang menyebabkan dua pekerja meninggal. "Mungkin pekerjaan ini sementara ditunda," ujar Syarifah. ● jai

# 8 | Nusantara



IDN/ANTARA

### OPERASI PASAR MURAH DI BANDUNG

Warga antre untuk membeli beras medium saat operasi pasar murah di Taman Film, Bandung, Jawa Barat, Senin (19/2). Pemerintah Kota Bandung menggelar operasi pasar murah di 30 Kecamatan itu guna menstabilkan harga kebutuhan pokok terutama beras yang sedang mengalami kenaikan harga yang digelar hingga 1 Maret 2024.

## Padepokan Anti Galau di Cirebon Mulai Dibanjiri Caleg Stres/Depresi

Setiap memasuki tahun politik, Padepokan Anti Galau yang beralamat di Desa Sinarrancang, Kecamatan Mundu, Kabupaten Cirebon ini, memang selalu didatangi oleh para caleg maupun tim sukses. Para caleg maupun tim sukses itu mengalami depresi, lantaran tidak bisa menerima kekalahan dalam ajang Pemilu 2024.

**CIREBON (IM)**- Padepokan Anti Galau di Cirebon mulai dibanjiri caleg yang stres dan depresi. Tak hanya caleg, tim suksesnya juga banyak yang datang mencari ketenangan.

Pemilik Padepokan Anti Galau, Ustaz Ujang Bustomi,

membenarkan kabar ada banyak calon anggota legislatif hingga tim sukses yang datang ke padepokannya untuk mencari kesembuhan.

Setiap memasuki tahun politik, Padepokan Anti Galau yang beralamat di Desa Sinarrancang, Kecamatan Mundu,

Kabupaten Cirebon ini, memang selalu didatangi oleh para caleg maupun tim sukses.

Ustaz Ujang Bustomi menyebut, setidaknya sudah ada dua caleg dan puluhan tim sukses yang datang ke padepokannya untuk berobat, akibat mengalami depresi.

"Caleg sudah dua orang. Kalau timses itu malah banyak, sudah puluhan," kata Ustaz Ujang Bustomi, di Padepokan Anti Galau, Desa Sinarrancang, Kecamatan Mundu, Kabupaten Cirebon, Minggu (18/2) kemarin.

Menurut sang ustaz, para caleg maupun tim sukses itu mengalami depresi, lantaran tidak bisa menerima kekalahan dalam ajang Pemilu 2024.

"Mereka itu jiwanya terganggu. Ketika jiwa sudah terganggu, maka semuanya akan terganggu. Fisik dan

lahir batinnya juga itu terganggu," kata Ustaz Ujang Bustomi.

"Mereka itu tidak siap kalah dan tidak siap menang. Sebenarnya namanya juga dunia demokrasi. Kita harus siap kalah dan siap menang. Kalau kalah legowo dan kalau menang pun jangan sombong," ucap dia.

Sejauh ini, kata dia, tingkat depresi dari para caleg dan timses yang datang ke padepokannya masih dalam kategori ringan dan menengah. Kondisi tersebut pun masih bisa ditangani melalui berbagai proses terapi.

"Depresinya masih kategori depresi ringan dan menengah. Kalau ringan dan menengah kan mereka masih bisa diajak bicara. Tapi mereka banyak merenung dan kadang ngomongnya tidak

nyambung," kata dia.

Ustaz Ujang memiliki cara-cara khusus dalam menangani para caleg maupun tim sukses yang mengalami depresi. Proses ruqyah, hingga pemberian air doa, merupakan salah satu metode yang biasa dilakukan saat menangani para pasiennya.

"(Penanganannya) dengan terapi spiritual dan dikasih air. Terus kita kasih semangat (motivasi). Tapi saya akan lebih menanamkan ruqyah dan juga zikir," kata dia.

Sesuai dengan namanya, Padepokan Anti Galau milik Ustaz Ujang Bustomi memang menerima mereka yang merasa galau akan hidup. Tak jauh dari padepokan sang ustaz, ada wisata Bukit Cinta Anti Galau hingga Museum Santet yang bisa dikunjungi wisatawan. ● yan

## KCIC Hadirkan Moda Transportasi Lanjutan di Stasiun Tegalluar

**BANDUNG (IM)**- PT Kereta Cepat Indonesia China (KCIC) menghadirkan layanan tiga intermoda di Stasiun Kereta Cepat Whoosh di Tegalluar, Kabupaten Bandung, Jawa Barat. Hal ini sebagai bentuk peningkatan layanan kepada penumpang.

Manager Corporate Communication KCIC, Emir Monti mengatakan, kehadiran berbagai penyedia layanan transportasi ini bertujuan untuk membuat Stasiun Kereta Cepat Tegalluar semakin mudah diakses.

"Penumpang dapat menggunakan berbagai moda transportasi lanjutan sesuai pilihannya di Stasiun Tegalluar mulai dari shuttle, bus, maupun taksi," kata Emir dalam keterangan yang diterima di Bandung, Jawa Barat, Senin (19/2).

Emir menjelaskan, tiga layanan intermoda itu terdiri dari shuttle Damri dengan rute Stasiun Tegalluar-Stasiun

Bandung, bus Summarecon dengan rute Stasiun Tegalluar-Summarecon Mall Bandung, dan taksi Blue Bird yang dapat diakses dari area tunggu stasiun.

"Informasi terkait layanan intermoda tersebut juga sudah disampaikan oleh petugas melalui pengeras suara di kereta sesaat sebelum ketibaan di Stasiun Tegalluar," kata dia.

Emir mengimbau agar penumpang menggunakan area tunggu di stasiun sehingga dapat terpantau dan dibantu oleh petugas saat naik dan turun kendaraan. Seluruh petugas dipastikan selalu berjaga dan siap membantu penumpang yang akan berangkat maupun meninggalkan Stasiun Whoosh.

"Untuk memudahkan penumpang, KCIC juga telah menyediakan rambu-rambu penunjang untuk membantu penumpang menuju layanan intermoda yang tersedia,"

katanya.

KCIC juga saat ini tengah menjajaki kerja sama dengan penyedia operator moda online untuk memberikan ruang tunggu khusus bagi kendaraan online di area tunggu Stasiun Whoosh.

"Tujuannya untuk mempermudah penumpang Whoosh yang baru tiba untuk mendapatkan angkutan lanjutannya," kata Emir.

Selain itu, kata dia, layanan intermoda ini tidak hanya tersedia di Stasiun Tegalluar tapi juga di seluruh Stasiun Whoosh. Di Pedalangan tersedia KA Feeder, bus Trans Metro Pasundan, shuttle menuju Kota Baru Parahyangan, dan taksi Blue Bird.

"Sementara di Stasiun Halim tersedia LRT Jabodebek, DAMRI menuju Bandara Soekarno Hatta, bus Transjakarta, dan taksi Blue Bird," katanya. ● pra



IDN/ANTARA

### JALAN RUSAK DAN BERLUBANG DI KABUPATEN BOGOR

Pengendara menghindari jalan rusak di Jalan Raya Mayor Oking, Cibinong, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Senin (19/2). Jalan rusak, berlubang dan tergenang itu akibat tidak adanya drainase serta intensitas hujan yang cukup tinggi sehingga dapat membahayakan keselamatan pengguna jalan, dan sampai saat ini belum ada perbaikan dari instansi yang bertanggungjawab.

## Revitalisasi Hutan Kota Sumber Bisa Dongkrak Perekonomian Lokal

**CIREBON (IM)**- Hutan Kota Sumber telah melalui proses revitalisasi dengan anggaran mencapai Rp2,1 miliar. Proses ini bertujuan untuk

memperindah dan meningkatkan kenyamanan bagi para pengunjung, dengan harapan dapat memberikan dorongan positif bagi ekonomi masyarakat setempat.

Bupati Cirebon, Imron menjelaskan, revitalisasi Hutan Kota Sumber harus segera dilakukan karena mengalami kerusakan di beberapa area, sehingga perbaikan menjadi sangat penting untuk mengembalikan keindahan dan menarik minat pengunjung.

"Saya berharap revitalisasi ini dapat memberikan dorongan baru bagi perekonomian lokal. Kami juga mengajak masyarakat untuk turut menjaga kebersihan agar Hutan Kota Sumber tetap terjaga keasriannya," kata Imron, Senin (19/2).

Sementara itu, Sekretaris Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kabupaten Cirebon, Fitroh Suharyono menjelaskan perbaikan Hutan Kota Sumber merupakan tindak lanjut dari instruksi Bupati Cirebon untuk melakukan penataan ulang agar

tampak lebih menarik.

"Peningkatan ini juga diharapkan dapat mendorong pertumbuhan ekonomi lokal," ungkapnya.

Fitroh menekankan pembangunan terutama berfokus pada peningkatan fasilitas pejalan kaki dengan pemasangan paving block pada seluruh jalur pejalan kaki dengan total luas 4.000 meter.

"Meskipun terlihat sederhana, pembangunan ini memakan biaya yang tidak sedikit. Namun, paving block yang digunakan memiliki kualitas tinggi dan daya tahan yang luar biasa," paparnya.

Menurut Fitroh, material paving block yang berasal dari Cisangan memiliki kualitas setara dengan beton dan memiliki daya tahan terhadap lumut, dengan perkiraan umur minimal 20 tahun.

"Pengerjaan perbaikan telah selesai pada akhir tahun lalu, sekitar tanggal 18 Desember 2023," tambahnya.

Dia menambahkan, revitalisasi Hutan Kota Sumber ini menjadi bukti nyata komitmen pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui pengembangan infrastruktur dan peningkatan lingkungan yang berkelanjutan. ● pra